

「 Chernobyl 原子力発電所の放射能漏れ事故で被曝(ばく)した子供たちに、治療のための医療器材を送りう」と日本ユニセフ協会秋田友の会(佐々木正光代表)がカンパ活動を始めた。同会は九年前、飢えに苦しむアフリカ・ソマリア共和国の難民にコメを送る「愛の一粒運動」を展開、大きな反響を呼んだ実績を持つ。今回も「白ロシア共和国血友病協会からの市民レベルの援助を踏まえて取り組むもので、同会メンバーは「あの時の精神を思い起し、ぜひ温かい支援を」呼びかけた。

## Chernobyl 被曝児に医療器材送ろう

かけてくる。  
ソ連側が、緊急に求めてくる医療器材は、同会にて  
よみうり血液分離器(Cross 001)一台、血液凝固能力検査装置三台、血小板分心器三台等、使い捨て医療用手袋一万点など。五年前、放射能漏れ事故であった子供たちは今、白ロシア共和国厚生省の血友病研究所に収容されているが、十五歳以下の血友病患者が現在六十九人おり、今後ますます増える傾向があり、援助要請をしてきたA・ヴァイコ共和国血友病協会長の手紙だと「患者たちの研究、治療の医療器具不足のため十

## 日本ユニセフ協会秋田友の会がカンパ活動

分がない状況」と述べた。  
同会は昭和五十七年から四年間、県内各地の小・中学校などで乾燥米の収集活動を開催、七百六十袋(四千七百十六袋)の秋田米をスマリア共和国に送った。今回この時の精神を引き継ぐ意味で「愛の一粒運動ペーパー」と銘打たれた。運動期間は五月十一日までで、問い合わせ先は仙北郡西仙北町刈谷野二番地「佐々木興業」内、電話は0187-75-2000。

1991年(平成3年)2月14日 朝日新聞

## Chernobyl の被災者救援に力を

秋田友の会が募金

日本ユニセフ協会秋田友の会(佐々木正光会長)では、ソ連・ Chernobyl 原子力発電所事故で被曝の血友病に悩まされている症の患者に医療器具を送ることで、秋田友の会が田ロント共和国は、同会が田ロント共和国に援助するため、田ロント共和国の医療機関に寄付金を贈り、そのうち十六人は十五歳未満の血友病患者で、田ロント共和国の医療機関に寄付金を贈り、そのうち十六人は十五歳未満の血友病患者で、田ロント共和国の医療機関に寄付金を贈り、

発行所 東京都中央区京橋5丁目  
18号2号室 電話03-3545-0131  
朝日新聞 東京本社  
電話03-3545-0131  
郵便番号107-30  
©朝日新聞東京本社 1991



No.74